

秋川溪谷瀬音の湯が温泉総選挙 2022 「うる肌部門」で第 1 位を獲得

あきる野市の温泉施設「秋川溪谷瀬音の湯」が温泉総選挙 2022「うる肌部門」で第 1 位に輝きました。秋川溪谷瀬音の湯は、2019年、2020年においても同選挙の「うる肌部門」で第 1 位を獲得しています。

1 内容

全国各地の温泉地の特色を活かして各部門（「うる肌部門」など 9 部門）にエントリーし、投票によって順位を決定する国民参加型の地域活性化プロジェクト「温泉総選挙 2022」が今年も開催され、秋川溪谷瀬音の湯が「うる肌部門」にエントリーしました。今年から、インターネット投票に加え、現地での投票や SNS での投票が行われ、施設利用者や地域の方などの協力の末、温泉総選挙 2022「うる肌部門」第 1 位に輝きました。

秋川溪谷瀬音の湯は、温泉総選挙 2019、2020 の「うる肌部門」で第 1 位を獲得、昨年の温泉総選挙 2021 では同部門第 2 位となりましたが、今年 2 年ぶり 3 度目の第 1 位に輝く結果となりました。

今後も、美肌効果の高い泉質を活かして、利用者の満足度向上に努めてまいります。皆様のご利用をお待ちしております。

2 投票期間：令和 4 年 11 月 1 日（火）～令和 5 年 2 月 15 日（水）

3 結果発表：令和 5 年 3 月 3 日（金）

